

Aranjuez: Centro para subnormales

Un grupo de representantes de la Asociación de padres de niños subnormales Pacis ha entrado

en contacto con los padres afectados de la localidad de Aranjuez, en un acto que tuvo lugar en el Ayuntamiento con objeto de estudiar la posibilidad de creación de un centro de rehabilitación que pudiera albergar a los niños del partido judicial de Aranjuez.

El alcalde de Aranjuez garantizó la cesión gratuita de los terrenos para tal fin. La sesión terminó con un coloquio, al final del cual se acordó elaborar un censo de subnormales.—Europa Press.